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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantragen wir die Öffnung von Schulhöfen werktags nach 

der Schulzeit, an Sonn- und Feiertagen und während der Ferien bis zum Eintritt der 

Dunkelheit. Die Öffnung sollte, wie in der Nachbarstadt Köln, in einigen Stadtteilen 

stattfinden und mit ausgewählten Schulen als Pilotprojekt für zwei Jahre getestet 

werden.  

Begründung: 

Kinder und Jugendliche, Familien und Nachbarn der Schulen erhalten mit den 

geöffneten Schulhöfen eine weitere Spiel-, Sport- und Begegnungsfläche, die 

kostenfrei von allen genutzt werden kann. Das würde die Spielraumsituation für Kinder 

und Jugendliche in unserer Stadt quantitativ und qualitativ verbessern. 

Aktionsprogramme, wie z. B. der „Kinder- und Jugendbus BAM“ haben ebenfalls die 

Möglichkeit ihr Programm mit niedrigschwelligen Sport- und Bewegungsangeboten auf 

den Schulhöfen anzubieten. 

 

Die Öffnung der Schulhöfe ist eine wichtige Ergänzung  und eine Alternative zu den 

Spielplätzen in den Stadtteilen. 

 

Wie auf den öffentlichen Friedhöfen der Stadt, sollte es auch Öffnungszeiten auf den 

Schulhöfen geben, so dass nur bis zum Einbruch der Dunkelheit (spätestens 19.00 Uhr) 

die Höfe zum Spielen genutzt werden können. 
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